

Saisonabschlussbericht 2022

Herren AK 50

Am Ende war es verdammt knapp...

Der Start in die Spielsaison 2022 begann für einen Großteil der Herren mit einem einwöchigen Trainingslager auf Mallorca und vielen Golfrunden. Erste sehr gute Leistungen blitzten im Spielerfeld bereits dort auf und versprachen eine interessante Saison 2022.

Der Wettspielauftritt fand im sehr schönen und anspruchsvollen GC Aukrug statt, gefolgt von den Begegnungen im GC Wulfsmühle und dem für uns neuen Golfpark Krogaspe mit seinem herausfordernden Platz. Bis hier war alles okay und wir hatten den GC Sachsenwald, der der erklärte Aufstiegsaspirant war, noch gut auf Abstand und führten die Tabellenspitze an.

Zu seinem Heimspiel fuhr dann der GC Sachsenwald alles auf, was man so im Köcher haben kann, um den Heimvorteil zu nutzen.

Es funktionierte (leider) und wir verloren wertvolle Schläge auf den nun erstplatzierten Sachsenwald. Aber wir konnten uns weiterhin als Zweiter - mit nur zwei Schlägen Rückstand - in der Gruppe behaupten.

Mit einer überragenden Trainingsbeteiligung über die gesamte Saison hinweg, hieß es nun Daheim alles richtig zu machen im letzten und entscheidenden Gruppenspiel.

Thomas Krüger trainierte mit uns sehr intensiv das Kurzspiel, um uns auf den notwendigen Heimsieg vorzubereiten.

Vielen Dank an dieser Stelle an Thomas für die Unterstützung und den freundschaftlichen Support.





Zuhause lief es bei strahlendem Sonnenschein und dem besten Tagesergebnis von 79 Schlägen, richtig gut für uns, aber leider eben auch für Sachsenwald, die mit ihrer Mannschaft wieder in Bestbesetzung antraten.

So fehlten am Schluss 2 Schläge zum Heimspielsieg und 4 Schläge zum Aufstieg in die B Gruppe!

Wir hatten also extrem knapp den Aufstieg verpasst, aber einen tollen Sommer Saisonabschlussstag auf eigener Anlage mit zufriedenen Gästen, die wieder einmal den Platz, seinen Zustand und natürlich das gute Essen sehr genossen und hoch lobten.

